



Kantonsschule am Burggraben St.Gallen
Untergymnasium, Gymnasium

Kantonsschule am Burggraben St.Gallen, Burggraben 21, 9000 St.Gallen

FAQ zu den Austauschprojekten

Welche Rolle spielt die Schule?

Die Schule kümmert sich um die schulische Organisation des Austauschs. Die Schule betreut die Gastschülerin bzw. den Gastschüler zudem in schulischen Belangen, hält sich aber in der Regel aus dem familiär-privaten Bereich heraus; dieser unterliegt der Zuständigkeit der beiden Familien.

Wer ist die Ansprechperson bei Schwierigkeiten?

Primär sind bei Schwierigkeiten die Eltern der Gastschülerinnen und Gastschüler zu kontaktieren. Sollte dies aus irgendwelchen Gründen nicht funktionieren, kann die Schule einschreiten. Die Schule ist aber selbstverständlich an Informationen interessiert, die für den Schulalltag der Gastschülerin bzw. des Gastschülers von Belang sind.

Wie sieht die finanzielle Entschädigung aus? Gibt es Richtlinien von Seiten der Schule?

Der 1:1-Austausch soll grundsätzlich kostenneutral sein. Ansonsten wird die finanzielle Entschädigung bilateral von den betroffenen Familien geregelt. Richtlinien der Schule gibt es keine. Der Erfahrungswert für Kost und Logis (ohne 1:1-Austausch) liegt allerdings etwa bei Fr. 500.- bis 600.- pro Monat.

Wie sind die Kommunikationswege? Geht alles direkt über die Eltern oder vermittelt die Schule?

Üblicherweise kommunizieren die Familien miteinander. Die Schule ist aber selbstverständlich an Informationen interessiert, die für den Schulalltag der Gastschülerin bzw. des Gastschülers von Belang sind.

Ist der Schüler während der Ferien bei der Gastfamilie?

Gemäss Absprache zwischen den beiden Familien.